



Antwort zur Anfrage Nr. 1578/2020 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend
Öffnung Radverkehr gegen Einbahnstraße (FDP)
hier: Teilstück der Poststraße

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Freigabe der Poststraße für Radverkehr in Gegenrichtung auf dem Abschnitt zwischen Kirchgasse und Waldhausenstraße kann umgesetzt werden. Die entsprechende Anordnung erfolgt in der nächsten Verkehrskommission von Straßenverkehrsbehörde und Polizei im November 2020.

Um die Einfahrtssituation für alle Verkehrsteilnehmenden im Bereich der Kirchgasse zu verbessern und die Wahrnehmbarkeit des Radverkehrs zu optimieren, muss in diesem Bereich ein Parkplatz entfallen.

Mainz, 31.10.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete